

EL AYUNTAMIENTO DE CASTELLANOS DE MORISCOS CONSIGUE UNA VEZ MÁS EL PRIMER PREMIO A LA TRANSPARENCIA



- **Ha conseguido el galardón las dos veces que ha podido optar al premio.**

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos fue galardonado el pasado viernes con el premio a la Transparencia que otorga REGTSA a aquellos municipios que mejor cumplen con la Ley 19/2013, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno. Desde que el año 2014, obtuviese 11 puntos en la baremación, fue a partir de la llegada de este nuevo equipo de gobierno cuando el Consistorio ha empezado a obtener la **máxima puntuación en los 53** indicadores incluidos en el Índice de Transparencia establecido por REGTSA **durante tres años consecutivos**, siendo **galardonado** en las dos ocasiones que ha podido optar al premio, **obteniendo la máxima distinción tanto la consecución de los indicadores como por la calidad de la información aportada.**

El acto, celebrado el pasado viernes en la Finca el Villar de los Álamos (Aldehuela de la Bóveda), contó con la presencia de Javier Iglesias, Presidente de la Diputación de Salamanca y de la diputada de Economía y Hacienda y delegada de REGTSA, Chabela de la Torre, quienes fueron los encargados de entregar este prestigioso galardón al alcalde de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina, rodeados de cerca de un centenar de alcaldes y secretarios.

Con este premio se reconoce el esfuerzo del Ayuntamiento en hacer transparente su administración a los ciudadanos, acercándola a la ciudadanía y generando confianza en ella. Este galardón supone un reconocimiento a una labor continuada en el ámbito de la transparencia institucional, **aspecto** que el actual equipo de gobierno se ha marcado como **prioritario durante su legislatura.**